

En Ceuta Vota Seguro

1. Defenderemos nuestra Frontera Sur y lucharemos contra la inmigración ilegal

Incrementaremos la seguridad en las calles para frenar el alto índice de delincuencia provocado por la inmigración ilegal. **Exigiremos la devolución inmediata de los inmigrantes ilegales** y la expulsión de los inmigrantes legales que hagan del delito su forma de vida. Dotaremos de mejores recursos a la Guardia Civil de Fronteras y Policía para que puedan repeler de forma efectiva la presión inmigratoria ejercida por Marruecos.

2. Recuperaremos la seguridad en nuestros barrios

Instaremos al Gobierno nacional a clausurar los centros de MENAS y su devolución a sus familias de origen. Suprimiremos ayudas públicas a asociaciones y ONGs que fomenten la inmigración ilegal. Colaboraremos con las FCSE para frenar la ocupación ilegal y los "narco pisos" que degradan nuestros barrios. **Exigiremos el cierre de mezquitas fundamentalistas** que propaguen ideas contrarias a nuestra cultura e identidad.

3. Reduciremos drásticamente el gasto político en el Ayuntamiento de Ceuta

Suprimiremos todos los entes, empresas municipales y fundaciones que no tengan una utilidad pública demostrada. Eliminaremos las duplicidades administrativas y el enchufismo en el Ayuntamiento. Acabaremos con el despilfarro y con las subvenciones a asociaciones y chiringuitos afines al Partido Popular y Partido Socialista y destinaremos esos fondos a revertir la falta de gestión y eficacia administrativa en el Ayuntamiento.

4. Revitalizaremos y cuidaremos nuestros barrios frente a su creciente deterioro

Emplearemos los medios necesarios para **mejorar los servicios de adecuación y limpieza de las calles de Ceuta**, garantizando los servicios

municipales en todos los barrios. Mejoraremos los barrios más degradados para hacerlos más atractivos, incluyendo un aumento de la seguridad local para que las familias puedan desarrollar su proyecto de vida en Ceuta. Habilitaremos nuevas bolsas de aparcamiento en el centro de la ciudad.

5. Defenderemos la españolidad de Ceuta, sus tradiciones y su patrimonio histórico

Reafirmaremos Ceuta como parte fundamental de España y blindaremos el español. Defenderemos las efemérides e historia propias. Adecuaremos el calendario laboral al calendario festivo nacional, eliminando aquellas fiestas que no sean de notorio arraigo en España. Protegeremos nuestras tradiciones e impulsaremos un Plan integral de recuperación y rehabilitación de nuestro patrimonio histórico y artístico.

6. Garantizaremos unas infraestructuras y unos servicios públicos de calidad

Revisaremos el funcionamiento de los servicios públicos municipales para garantizar su efectividad. Apoyaremos a los empleados públicos para que puedan realizar sus funciones al servicio del ciudadano. **Mejoraremos la desaladora, garantizando la plena disponibilidad y calidad del agua**, ampliaremos la cobertura de fibra óptica y fortaleceremos las infraestructuras militares para la defensa de nuestras fronteras.

7. Abarataremos el precio de la vivienda y garantizaremos su acceso a familias y jóvenes

Flexibilización de la normativa urbanística y **reducción de cargas burocráticas** en el proceso edificatorio para abaratar costes en la construcción de viviendas. Agilizaremos los trámites para la obtención de licencias. **Potenciaremos las ayudas al alquiler social.** Perseguiremos los empadronamientos fraudulentos e impulsaremos el acondicionamiento de zonas industriales a fin de promocionar el empleo local.

8. Protegeremos los derechos de los trabajadores y promoveremos unos sueldos dignos

Prioridad nacional en las ayudas sociales, suprimiendo aquellas subvenciones a asociaciones que fomenten la inmigración ilegal. Implementaremos medidas fiscales y económicas dirigidas a hacer nuestra ciudad atractiva y promoveremos un empleo estable, duradero y de calidad reduciendo drásticamente las cargas que sufren las empresas en Ceuta.

9. Tomaremos todas las medidas necesarias para mejorar las conexiones entre Ceuta y la Península

Con el fin de fomentar la llegada a Ceuta de españoles residentes en la Península y mejorar el transporte de mercancías por el Estrecho, trabajaremos para facilitar la movilidad en ambos sentidos a través de la firma de acuerdos económicos entre el Ayuntamiento de Ceuta y las empresas aéreas y marítimas que operan en el Estrecho.

10. Protegeremos el comercio local y el turismo de Ceuta

Defenderemos el comercio local y la hostelería tradicional mediante exenciones fiscales e impulsaremos bonos descuento para el consumo de proximidad. Pondremos fin a las trabas burocráticas que sufren quienes se deciden a abrir nuevos comercios. Impulsaremos Ceuta como destino turístico durante todo el año y daremos a conocer nuestras fiestas tradicionales, con especial protección de la Navidad y la Semana Santa.

11. Bajaremos radicalmente los impuestos y las tasas municipales

Rebajaremos radicalmente todos los impuestos y tasas municipales. Revisaremos las ordenanzas municipales para bajar el tipo de gravamen del IAE, IVTM y el IVTNU. Excluiremos de la ordenanza municipal del ICIO las reparaciones menores que un propietario pueda realizar en el interior de su vivienda. Aplicaremos la perspectiva de familia en toda actividad municipal, impulsando ayudas directas por número de hijos.

12. Crearemos en Ceuta de un Centro de Formación de Tropa (CEFOT) del Ejército

Como sede de algunas de las Unidades militares más prestigiosas y condecoradas del Ejército, Ceuta siempre ha estado vinculada a nuestras Fuerzas Armadas, garantes de la soberanía e independencia de España y la defensa de nuestra integridad territorial. **Crearemos un nuevo CEFOT en Ceuta**, que tendrá un impacto económico y social muy positivo y reforzará el sentido de unidad de Ceuta con el resto de la Nación española.



VOX

Juan Sergio Redondo
Candidato a la
Presidencia de Ceuta

En
Ceuta Vota
Seguro

